

Produktänderungsmitteilung *Product Change Notification*

Titel Title Abkündigung der MSxx-Reihe, Bauteile werden durch die Sxx-Reihe ersetzt
Discontinuation of the MSxx series, parts are replaced by the Sxx series

Typen Types MS40, MS80, MS125, MS250, MS380, MS500

Grund der Änderung Homogenisierung der beiden ähnlichen Gehäuse MSxx und Sxx

Reason of Change *Homogenisation of the two similar package outlines of MSxx and Sxx*

Zustimmung Diese Mitteilung wird an die Diotec Kunden verteilt und auf unserer Internetseite veröffentlicht. Diotec betrachtet diese Änderung als akzeptiert, wenn nicht innerhalb von 30 Tagen nach Ausgabedatum in schriftlicher Form eine gesonderte Vorgehensweise gefordert wird. Hierzu ist der jeweilige Diotec Semiconductor Repräsentant zu kontaktieren.

Acceptance *This notice is distributed to Diotec's customers and published on our website. Diotec will consider this change approved unless specific conditions of acceptance are provided in writing within 30 days of issuing of this notice. If you have any questions on this notice, please contact your local Diotec Semiconductor sales representative.*

Art der Änderung
Type of Change

Major

Minor

Typen <i>Types</i>	Ersatz <i>Replacement</i>	Pad-Layout <i>Pad layout</i>	Parameter <i>Parameters</i>	Verpackungseinheit <i>Packaging Unit</i>
MS40	S40	kompatibel <i>compatible</i>	besser <i>upgrade</i>	gleich <i>same</i>
MS80	S80	kompatibel <i>compatible</i>	besser <i>upgrade</i>	gleich <i>same</i>
MS125	S125	kompatibel <i>compatible</i>	besser <i>upgrade</i>	gleich <i>same</i>
MS250	S250	kompatibel <i>compatible</i>	besser <i>upgrade</i>	gleich <i>same</i>
MS380	S380	kompatibel <i>compatible</i>	besser <i>upgrade</i>	gleich <i>same</i>
MS500	S500	kompatibel <i>compatible</i>	besser <i>upgrade</i>	gleich <i>same</i>

Lieferbarkeit Availability	Letzte Bestellmöglichkeit der MSxx <i>Last time buy of MSxx</i>	31.01.2013
	Letzte Lieferung der MSxx <i>Last time shipment of MSxx</i>	30.04.2013